HERALDO



"Hasta siempre querida Ifigenia" despide Claudia Sheinbaum a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados,
Ifigenia Martínez falleció este sábado a los 99 años de edad.
Apenas el pasado primero de octubre, la diputada por Morena
presidió la sesión de Congreso General donde le pasó la Banda
presidencial a Claudia Sheinbaum como nueva presidenta de
México. El presidente de la Junta de Coordinación Política,
Ricardo Monreal reconoció a tan extraordinaria mujer y envió sus
condolencias. La presidenta Claudia Sheinbaum por su parte
describió en su cuenta de X a la maestra como una gran mujer
mexicana de convicciones y la despidió con un "hasta siempre
querida maestra Ifigenia".

https://drive.google.com/file/d/10YUfmmolrRDhSamfwrqqoMu3JtOeyqlz/view